

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Lic. Clara Rico M.

- **Denuncia contra Ruiz Camacho**
La Fiscalía todavía no ha dado paso a la acusación sobre el Sr. Jorge Alberto Ruiz Camacho, "por el delito de falsedad ideológica, cometido en perjuicio del INSAFOCOOP". Informa la Lic. Clara Rico Martínez, presidenta de la institución. (Información en Pág. 62).
- **PAISA en favor de Compromiso**
PAISA va a votar hoy a favor del Compromiso de Esquipulas, aún cuando nos reservamos el derecho de razonar el voto positivo, declaró el Dr. Roberto Escobar García. (Información en Pág. 60).
- **Equipo para hospitales**
El Ministerio de Salud Pública, suscribió en Hacienda, un contrato de compra por más de 15 millones de colones, en equipo hospitalario procedente de Argentina. (Información en Pág. 15).

• **16 de cada mil emigran del país**
La inmigración ya existente se ha visto drásticamente incrementada en un 16 por cada mil, debido al conflicto socio-político que vive el país, dice Lic. Lidia Hortensia Lemus Cienfuegos. (Información en Pág. 39).

• **Hoy reunión en Panamá**
Al descartarse Costa Rica como país sede de la reunión previa a la 3a. ronda de conversaciones del diálogo por la paz, será Panamá donde este día se entrevistarán emisarios del Gobierno y del FMLN/FDR. (Información en Pág. 2).

• **Diversificando exportación**
La diversificación de la oferta exportable es lo que perseguimos para beneficio del sector productivo nacional, dice la viceministra de Comercio Exterior Licda. Luisa Regina Acevedo Velásquez. (Información en Pág. 39).

• **Riesgo de deforestación**
La demanda de tierras para urbanizaciones y la agricultura, así como la tala de árboles por diversas causas, amenazan nuestro suelo y las condiciones ecológicas normales para la sobrevivencia, expresa la Lic. Norma Sandra Azucena de Reina. (Información en Pág. 35).

• **Economía Social de Mercado**
El Ministerio de Planificación con colaboración de la Fundación Konrad Adenauer, ofrecerá el martes 16 del presente, un seminario sobre economía social de mercado para miembros de FUSADES.

• **Ley de Transporte**
La Dirección General de Transporte presentó a la Asamblea un anteproyecto de Ley de Transporte, ya que el actual Reglamento es obsoleto según se declaró. (Información en Pág. 47).



Lic. Lidia Lemus C.



Lic. Norma A. de Reina

Editoriales

• **No entusiasma el Frente Económico Nacional**
El nuevo ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo en sus primeras declaraciones afirmó ser partidario de la economía libre y de la estrecha colaboración entre el Gobierno y las fuerzas productivas; dijo que generaría gran confianza en todos los sectores productivos, e inclusive crearía un amplio Frente Económico Nacional, pero esto a nadie ha entusiasmado y en cuanto a generar confianza, sólo puede hacerlo con hechos concretos y positivos. (Información en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Buscan reducir costo de la enseñanza**
(Lunes 11 de septiembre de 1961). El Ministerio de Educación buscando reducir el costo de la enseñanza, a los padres de familia, ha prohibido los uniformes de gala. Parte del decreto dice: "Prohíbese terminantemente la exigencia de uniformes de gala en todos los centros docentes que dependen de este Ministerio, así como guantes y adornos que encarecen innecesariamente el costo de los uniformes. Los uniformes, tanto de varones como de señoritas, serán de driles nacionales y de confección sencilla, con las iniciales y los distintivos del centro correspondiente."

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-34
Hermano Pablo/ 11

Cartas a María/ 13
La Cámara/ 19
Platillos/ 19
Deportes/ 42-45
Cómicos/ 46-48

Clasificados/ 50-60
Tips de César Temes/ 60
Cines/ 60-71
Horóscopo/ 83
Indicador/ 63

Sábado 13 interconexión eléctrica con Guatemala

El sistema de interconexión eléctrica con El Salvador, no significa una dependencia política o económica para Guatemala, dice el presidente del INDE.

El señor Roberto Balsells, quien preside el Instituto de Electrificación de Guatemala, informa a la prensa guatemalteca que el convenio sobre la interconexión, no podrá utilizarse con otros fines que no sean los establecidos y que tratan de mejorar las condiciones energéticas de los países signatarios.

El sistema de interconexión eléctrica, por medio del cual El Salvador provee energía a Guatemala, tiene un costo de 23 millones de dólares.

El convenio respectivo, que será firmado por los mandatarios de ambos países,

en una cita señalada para el próximo Sábado 13 de Septiembre en Ahuachapán, posibilita la compra y venta de excedentes de energía, de acuerdo a los requerimientos de ambos países.

Dice el señor Balsells que para esta obra, Guatemala aportó diez millones de dólares y El Salvador completó la inversión, con fondos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), por intermedio del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

Agrega el informante que Guatemala incluyó la construcción de 100 kilómetros de líneas de transmisión a un costo de siete millones y medio de dólares.

Explica finalmente que la fusión del

—Pasa a la página 62—

Interrogarán a plagiador de menor, en el Hospital

Será interrogado Domingo de Jesús García, hospitalizado por heridas de bala que recibió al atacar a agentes de la Policía Nacional, que frustraron el pago del rescate exigido por el secuestro de un menor.

El citado sujeto participó en el secuestro del niño, el cual fue liberado por la labor técnica de detectives y agentes de ese cuerpo de seguridad.

Autoridades policíacas y judiciales, consideran que tan pronto se haya recuperado el citado sujeto, aportará toda la información que se necesita para ampliar las investigaciones del caso.

Según estimaciones de los investigadores, la información que ofrezca Domingo de Jesús García, servirá para aclarar

todo el caso, ya que hay sospechas de que falta por establecer la participación de otros malhechores.

Es posible que las declaraciones de García, se dijo, sirvan de base para buscar a otros sujetos integrantes de un nuevo grupo dedicado al secuestro de personas.

Inspección

Delegados fiscales, representantes de la Policía Nacional y del Juzgado Segundo de Paz, han estado realizando investigaciones en torno a este caso, en busca del mayor número de datos que conduzca al esclarecimiento total de este es-

—Pasa a la página 60—

En Panamá reunión hoy previa al tercer diálogo

A última hora se descartó Costa Rica y será en Panamá donde se reunirán hoy emisarios del Gobierno acompañados de Mons. Rivera y delegados del FMLN/FDR, previo a las pláticas de Sesori.

Con las reservas del caso, se dijo ayer que la delegación gubernamental que partirá hoy rumbo a la capital panameña, va encabezada nuevamente por el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, Lic. Julio Adolfo Rey Prendes y Cnel. y Lic. Carlos Reynaldo López Nulla, vicepresidente de la República, ministro de Cultura y Comunicaciones y viceministro de Seguridad Pública, respectivamente.

Ellos, se indicó, tratarán con el Lic. Salvador Samayoa e Ing. Jorge Alberto

Villacorta, representantes del FMLN/FDR, puntos que no se definieron en México y que se considera son de mucha importancia para la tercera ronda de conversaciones, que se realizará en Sesori el diecinueve del presente mes, con miras a lograr la pacificación del país.

El cambio de Costa Rica por Panamá, se dijo, obedece a la propuesta del gobierno, como una alternativa, al ser rechazada la capital costarricense por el FMLN/FRD, que nuevamente quería que esta reunión se llevara a cabo en México.

Trascendió que uno de los puntos a tratar, será la desmilitarización o no de Sesori, ya que el gobierno sostiene que de

—Pasa a la página 62—



INICIAN REFORESTACION. En el Boulevard del Ejército, iniciarán hoy su proyecto de reforestación, las señoritas estudiantes del Colegio Lafayette, quie-

nes manifestaron que esta actividad la extenderán a otros lugares. Como ejemplo citaron la Plaza Beethoven, de esta capital. Les acompaña el director del centro, profesor Rafael Soto Gómez.